

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya mengenai pengaruh tingkat pertumbuhan perusahaan, *leverage*, dan kepemilikan manajerial terhadap pembagian dividen tunai pada Bank Umum yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2007-2011, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pertumbuhan perusahaan pada BCA, Bank Bukopin, BNI, BRI, Bank Danamon, dan Bank Mandiri (tahun 2007-2011) tidak berpengaruh terhadap pembagian dividen tunai dan memiliki hubungan yang sangat rendah. Tidak berpengaruhnya pertumbuhan perusahaan terhadap pembagian dividen tunai pada penelitian ini disebabkan karena perusahaan melakukan pendanaan untuk membiayai ekspansi baru dengan menggunakan dana eksternal yang berasal dari pinjaman pihak luar, baik dari pemerintah, Bank Indonesia, pinjaman dari bank lain dan juga pinjaman dari pihak asing. Selain itu juga perusahaan menerbitkan saham baru untuk mendanai perusahaan yang dapat dilihat dari semakin meningkatnya jumlah saham yang beredar pada perusahaan yang diteliti pada setiap tahun penelitian.
2. *Leverage* pada BCA, Bank Bukopin, BNI, BRI, Bank Danamon, dan Bank Mandiri (tahun 2007-2011) tidak berpengaruh terhadap pembagian dividen

tunai dan memiliki hubungan yang rendah serta tidak searah. Maka hasil penelitian menunjukkan bahwa ketika *leverage* yang dihitung dengan rasio TIE meningkat maka pembagian dividen akan semakin menurun, hal ini disebabkan karena adanya pendanaan-pendanaan lain selain pembayaran bunga yang dilakukan perusahaan, seperti pembelian kembali saham yang beredar, pembayaran tantiem dewan komisaris dan direksi juga pembayaran atas pinjaman yang diterima, sehingga menyebabkan pembagian dividen turun.

3. Kepemilikan manajerial pada BCA, Bank Bukopin, BNI, BRI, Bank Danamon, dan Bank Mandiri (tahun 2007-2011) tidak berpengaruh terhadap pembagian dividen tunai dan memiliki hubungan yang rendah. Kepemilikan manajerial tidak memiliki pengaruh karena kepemilikan manajerial pada sampel yang diteliti masih sangat rendah kurang dari 5%, sehingga kebijakan manajemen dalam menentukan kebijakan dividen yang tanpa menguntungkan salah satu pihak masih rendah. Serta dengan kepemilikan manajer yang rendah juga manajemen masih akan bertindak untuk memaksimalkan kepentingan pribadi
4. Pertumbuhan perusahaan, *leverage*, dan kepemilikan manajerial pada BCA, Bank Bukopin, BNI, BRI, Bank Danamon, dan Bank Mandiri (tahun 2007-2011) secara bersama-sama memiliki pengaruh yang rendah dan searah terhadap pembagian dividen tunai.

## 5.2 Saran

### 1. Bagi penelitian selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya yang akan meneliti mengenai pembagian dividen tunai, diharapkan untuk menggunakan variabel-variabel independen lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Variabel tersebut dapat berupa faktor internal seperti: profitabilitas, ukuran perusahaan, likuiditas, arus kas, kepemilikan institusional, dan lainnya, maupun faktor eksternal seperti, perubahan kurs rupiah. Selain variabel yang diperluas, populasi dalam penelitian juga diharapkan untuk diperluas agar diperoleh hasil penelitian yang lebih baik.

### 2. Bagi perusahaan

Bagi perusahaan, khususnya pada BCA, Bank Bukopin, BNI, BRI, Bank Danamon, dan Bank Mandiri dalam menetapkan pembagian dividen tunai untuk para pemegang saham tidak perlu terlalu mempertimbangkan faktor pertumbuhan perusahaan, *leverage*, dan kepemilikan manajerial karena faktor-faktor tersebut tidak berpengaruh. Diharapkan perusahaan dapat memperhatikan faktor-faktor lain yang mungkin lebih berpengaruh terhadap pembagian dividen tunai yaitu likuiditas, profitabilitas, kebijakan hutang, kepemilikan institusional, dan ukuran perusahaan.

### 3. Bagi investor

Hasil penelitian ini diharapkan akan berguna bagi para investor dalam mengambil keputusan berinvestasi dalam suatu perusahaan, agar tujuan para investor dalam berinvestasi bisa terpenuhi. Jika memang para investor

menginginkan hasil berupa dividen, maka para investor harus memperhatikan faktor-faktor apa saja yang diperkirakan akan menaikkan atau menurunkan tingkat dividen. Faktor-faktor yang diteliti dalam penelitian ini yaitu pertumbuhan perusahaan, *leverage*, dan kepemilikan manajerial tidak perlu terlalu diperhatikan karena sesuai dengan penelitian bahwa faktor-faktor yang diteliti tersebut tidak berpengaruh dalam pembagian dividen tunai pada pada BCA, Bank Bukopin, BNI, BRI, Bank Danamon, dan Bank Mandiri (tahun 2007-2011). Investor dapat memperhatikan faktor-faktor lain yang mungkin akan lebih berpengaruh terhadap pembagian dividen tunai seperti likuiditas, profitabilitas, kebijakan hutang, kepemilikan institusional, dan ukuran perusahaan.